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第３回 三木市文化振興計画策定委員会議事録 
 

 

 

１ 開会日程 

 (1) 開 会  令和３年１１月２日（火） 午後７時 

 (2) 閉 会  令和３年１１月２日（火） 午後８時３０分 

 

２ 場 所   市役所 ５階中会議室 

 

３ 議 題  

 (1) 協議事項 

  ア  三木市文化振興計画（素案）について 

  イ  今後の予定について 

 

４ 出 席 者 

(1)委 員 山下 泰生、西田 博之、宮田 逸民、米澤 修二、大林 繁教、石田 満美 

      塩山 重夫、福本 孝昭、藤田 均、岩崎 修二、稲葉 千佳、松下 朋央 

(2)事務局 本岡 忠明教育総務部長、金井 善純文化・スポーツ課長、 

西馬 房子文化・スポーツ課副課長、金松 誠係長、藤原良成、畠中剛 

 

５ 公開・非公開の別   公 開 

 

６ 傍聴人の数      ０ 人 

 

 

*************************************************** 

 

１ 開 会 

 

２ 協議事項 

 ア 三木市文化振興計画素案について 

    （事務局から報告） 

   ［委員］ 

     三木市の人口推移と予測のグラフのみ 40,000 からの始点となっており、他

のグラフと整合性を取って０を始点にした方が分かりやすいと思う。 

     それ以外で、資料編の冒頭に縦書きで記載している文化芸術基本法を巻末に

移動し、最終ページから逆に挿入していく方が読みやすいように思う。 
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   ［事務局］ 

     条文については、指摘の通り修正したいと思う。 

     三木市の人口推移と予測のグラフは、上位計画である第３期三木市教育振興

基本計画で掲載していたデータを転用している。 

   ［委員長］ 

     前回出された意見を基に修正した箇所と今委員会で出された意見に対する修

正、さらに素案には反映されていない部分も事務局より説明いただいた。この

素案を了承するに当たり、ここでの決定は本委員会の総意となるが、他に意見

のある委員の方はおられないか。 

   ［委員長］ 

     では、異議なしと認められたので、文化振興計画について今委員会で新たに

追加・修正する箇所も含めた形になるが、事務局より提出のあった素案を策定

委員会の総意として進めていただければと思う。 

     委員の皆様からＦＡＸ等でもご意見をいただいているとの報告を受けている。

委員の皆様方には貴重なご意見をいただき感謝申し上げる。 

 

 イ 今後の予定 

    （事務局から報告） 

１１月に予定されている定例教育委員会における協議を経て、１２月に素案

として決定する。その後、１２月下旬より来年１月下旬までの期間、パブリッ

クコメントとして市民の方からの意見を募集した上で、２月の策定を予定して

いる。 

 

 

*************************************************** 

 

７ 閉 会    


